



## **EL HUMO DE LOS INCENDIOS FORESTALES DISTANTES PUEDE AFECTAR LA CALIDAD DEL AIRE Y LA SALUD**

DE RICHARD A. STEDMAN, OFICIAL DE CONTROL DE LA CONTAMINACIÓN DEL AIRE

Es probable que la mayoría de nosotros en el Área de la Gran Bahía recordemos vívidamente los cielos anaranjados del humo de los incendios forestales en septiembre de 2020 con su fuerte olor y sabor. Un componente del humo de los incendios forestales son las partículas finas (también conocidas como PM2.5), que pueden penetrar profundamente en nuestros pulmones.  
(continúa en la página siguiente)

### **EN ESTE ASUNTO**

[El Humo de los Incendios Forestales Distantes Puede Afectar la Calidad del Aire y la Salud](#)

[Programa de Incentivos para Bicicletas Eléctricas MBARD](#)

[Aviso de Cumplimiento Emitido Durante un Evento de Calor Extremo](#)

[No te quedes sin hacer nada para volver a la escuela](#)

[Miembro de la Junta de Audiencia para Jubilarse Después de 15 años de Servicio](#)

[Foco de Empleados y Junta Directiva](#)